

**BRIGADIER-GENERAL L.J.
GIROUARD, OMM, MSM, CD**

**DIRECTOR GENERAL SUPPORT, STRATEGIC
JOINT STAFF**



A proud Acadian East Coaster, Brigadier General Luc Girouard enrolled in the CAF in Moncton New-Brunswick in 1992, after serving five years with 763 Royal Canadian Air Cadet Squadron – Bouctouche, effectively wearing a uniform since the age of 12.

Within the Royal Canadian Air Force (RCAF) and the Canadian Joint Operations Command, he has commanded aviators, soldiers, and sailors at the Element, Squadron, Wing, Air Task Force and Support Component levels and has served with the Operational Support, Fighter, Tactical Aviation, Search & Rescue and Expeditionary Communities.

His operational experience was gained in Operations ECHO, ATHENA, AUGURAL, IMPACT and NATO Reassurance Measures.

His command roles include Acting Wing Commander 9 Wing Gander, Commanding Officer of 2 Air Expeditionary Squadron, Commander Air Task Force Romania, Commanding Officer Joint Task Force Support Component – IMPACT and Deputy Commander of the Canadian Forces Joint Operational Support Group, an agile and highly ready joint support Formation. At the Colonel rank he commanded 2 Air Expeditionary Wing, the expeditionary spearhead of the RCAF.

In a staff role, he has served at the operational level as the 1 Canadian Air Division A4 Logistics, Director of RCAF Logistics, and at the strategic level as the Special Advisor to the Chief of Defence Staff.

From the developmental and academic perspectives, he is a graduate of the Pearson Peacekeeping Center's Command and Staff Course. He has a Bachelor's degree in Business Administration, a Master's Degree in Defense Studies and a Master's Degree in Public Administration from the Royal Military College of Canada. Finally, he is a graduate of the Canadian Forces College under the Joint Command & Staff as well as the National Security Programs.

His decorations include Officer of the Order of Military Merit (2012) and the Meritorious Service Medal (2016) for his part in enhancing the RCAF's expeditionary capability. He has earned three level one commendations for his accomplishments during operational tours in Afghanistan, United Arab Emirates and Kuwait. He is also a recipient of the Romanian Air Force Emblem of Honor (2015).

He is an average yet avid hockey player that tries hard. He shares his life with his spouse and two grown boys, and is extremely proud to now serve as Director General Support within the Strategic Joint Staff.

BRIGADIER-GÉNÉRAL L.J. GIROUARD, OMM, MSM, CD

**DIRECTEUR GÉNÉRAL DU SOUTIEN AU SEIN DE
L'ÉTAT-MAJOR STRATÉGIQUE**



Un fier Acadien de la côte-est, le brigadier général Luc Girouard s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes en 1992 à Moncton Nouveau-Brunswick après cinq ans au

sein des Cadets de l'aviation royale du Canada avec l'escadron 763 Bouctouche. Il porte effectivement l'uniforme depuis l'âge de 12 ans.

Au sein de l'Aviation royale canadienne (ARC) et du Commandement des opérations interarmées canadiennes, il a eu le privilège de commander des aviateurs, soldats et marins au niveau d'élément, d'escadron, d'escadre, de Forces opérationnelles aériennes ainsi que de composante de soutien. Il a servi auprès des communautés du soutien opérationnel, de la Chasse, de l'Aviation tactique, de la Recherche & sauvetage et de la communauté expéditionnaire.

Des tours opérationnels dans le cadre des opérations ECHO, ATHENA, AUGURAL, IMPACT et des Mesures de réassurance de l'OTAN ont édifié son expérience opérationnelle.

Ses rôles de commandement furent accomplis en tant que Commandant de la 9e Escadre Gander p.i., Commandant du 2ième Escadron Expéditionnaire Aérien, Commandant de la Force opérationnelle aérienne Roumanie, Commandant de la composante de soutien interarmées – IMPACT, et Commandant adjoint du Groupe de soutien opérationnel interarmées des Forces canadiennes, une Formation agile, centrée sur le soutien opérationnel.

Au grade de Colonel, il a commandé la 2e Escadre expéditionnaire aérienne, le fer de lance expéditionnaire de l'ARC.

En tant qu'officier d'état-major, il a servi au niveau opérationnel en tant que A4 Logistique et Directeur de la Logistique de l'ARC au sein du quartier général de la 1ère Division aérienne du Canada à Winnipeg et au niveau stratégique en tant que conseiller spécial au Chef d'état-major de la défense au QGDN à Ottawa.

Au niveau académique et professionnel, il est diplômé du cours de commandement et d'état-major du centre de maintien de la paix Pearson. Il détient un baccalauréat en administration des affaires, une maîtrise en études de la défense, et une maîtrise en administration publique du Collège Militaire Royale du Canada. Finalement, il a complété le programme de commandement et d'état-major ainsi que le programme de sécurité nationale du Collège des Forces canadiennes.

Ses distinctions honorifiques comprennent : Officier de l'Ordre du mérite militaire (2012); la Médaille du service méritoire pour sa contribution à la mise sur pied de la capacité expéditionnaire de l'ARC (2016). Trois mentions élogieuses de niveau un pour ses accomplissements lors de tours en Afghanistan, aux Émirats Arabes Unis et au Koweït. Finalement, l'Emblème d'honneur de l'Aviation roumaine en 2015.

Il est un joueur averse de hockey qui travaille fort dans les coins qu'on pourrait qualifier de plombier, et partage sa vie avec sa conjointe et deux fils.

Le brigadier-général Girouard servira fièrement en tant que directeur général du soutien au sein de l'état-major stratégique.